

Mones 26.7.49.

Querido amigo:

He recibido de mi Banco de Zurich la liquidación de los 200 Francos franceses que te hecho remitir al Instituto Oceanográfico de Monaco. Me cargan por 100 Francos franceses solamente 7.50 Francos suizos y yo me pregunto si no sería conveniente aprovechar esta conculación para pedir a Monaco todo lo que podría ser interesante para nuestro futuro laboratorio oceanográfico. Claro está que actualmente existe la dificultad del transporte que será tanto más grande cuanto se trata de una cantidad considerable de papel, pero esta dificultad queda subsanada mediante un buen amigo que tengo en Monaco el que, de momento, se haría cargo de todo y nos lo guardaría hasta mejor ocasión. Quizá, después de la guerra, podremos ir los dos para tomar posesión de estas riquezas y llevarnoslas a casa. Ahora bien, yo no quisiera pedir nada que no tenga relación con el Mediterráneo. Creo podríamos suprimir todos aquellos estudios que a Spitsberg, Madagascar, Mascareñas, Comores etc. se refieren. Sin embargo, dejó la decisión al competente criterio de Vd. En cambio quisiera se incluyese por ejemplo el trabajo de Cajolet sobre los Molluscos terrestres et fluviales de Monaco et Alpes Maritimes. Luego hay que decidir si hemos de pedir el total de la Carte Bathymétrique o solamente el sector mediterráneo. Desde luego, creo deberíamos pedir también la totalidad del Bulletin de l'Institut Oceanographique (1904-42). Yo puedo disponer en Suiza de unos 900 a 1000 Francos suizos que serían unos 13000.- Francos franceses. Creo sería conveniente escribiese el Instituto Botánico una carta a Monaco según adjunto borrador. Creo el Sr. de Bolos nos hará este favor y para que no se moleste en nada le ruego haga Vd. la carta a máquina y se la presente al Sr. de Bolos para la firma. Vd. ve que en la carta le digo que, si aún fuera posible, supriman el trabajo de Pavillard que ya tenemos en este. Pueden mandar en su sustitución otra cosa a escoger por Vd. Procare sea el mismo <sup>anterior</sup> precio o sea 80 fcs. o 2 a 40 fcs.

Pero no incluye estos por distracción otra vez en el pedido nuevo. Si Monaco, como precio global, nos <sup>indica</sup> una cantidad superior a 1000 Frs. suizos, ya mirare' como nos arreglamos.

Soyo buen amigo

Le incluyo la lista de Monaco.

Sirvase guardarla y devolvemela más tarde.  
Por ahora quedesele, pues a raíz de esta nueva correspondencia la necesitara' Ud. seguramente a menudo.



C.F.

Estudios sobre animales mayores, peces etc., interesan tambien, porque, con tantos pecederos que hay por aqui, seran dichos estudios, con el tiempo, indispensables y vendran' automaticamente.

C.F.

Esta pequeña presion sobre el precio al final de la carta es necesario a fin de que esos monegascos no crean que aqui nadamos en divisas.

C.F.

Creo seria conveniente mandar la carta a Monaco inmediatamente per avion y certificado. Hay que aprovechar el tiempo. No sabemos como estara' todo esto dentro de unos meses o semanas.

C.F.

Ponga en la carta: de donde sabe a fin de que no se fijaren que el Instituto Botánico se interesa solamente por el fitoplancton etc.

C.F.